

Second Régiment des Grenadiers à pied de la Garde Impériale.

C'est pour ouvrir le cortège de la Saint-Roch, avec l'accord du bourgmestre, Jean-Baptiste t'Serstevens, que la société a été fondée le 15 juin 1888. Cette société comprenait, à l'origine, un peloton de Sapeurs auquel se sont greffés des Grenadiers. En 1950, sous l'influence de Georges Cuisenaire, et par souci d'authenticité, la société revêtit l'uniforme du « Second Régiment des Grenadiers à pied de la Garde Impériale ». Depuis 1893 année de sa première sortie à l'extérieur des murs de notre cité, la société a effectué de nombreux déplacements en Belgique mais également en France, aux Pays-Bas, au Grand-Duché du Luxembourg, en Allemagne et en Italie. Les commandants successifs sont : Herman Michot, Oscar Michot, Aristhé Danis, Arthur Meurant, Marcel Rencelot, Marcel Maloux, Jules Durieux et, actuellement, Roger Haquenne.



©Belmar